
                                                                                                                                                                                   

 

Avance reunión Rectoral: 
¡Un tinto y conversemos! 

 
Nuestra institución continúa fortaleciendo los canales, para que sus estudiantes se conecten con temas 
académicos, por eso queremos ofrecer un cordial saludo y mostrar las evidencias de nuestro progreso.  
El pasado 27 de abril se hizo la primera reunión del año entre estudiantes y el Rector de la Corporación 
Universitaria de Sabaneta, Unisabaneta -, bajo el evento “Un tinto y conversemos” en la cual se tocaron 
temas académicos trascendentales como: 
 
Exámenes Preparatorios: Para estudiantes del programa de derecho, para lo cual se designaron tres 
estudiantes quienes conformaron un comité, habiéndose realizado ya la primera reunión el día 3 de 
mayo, con el propósito de concretar las acciones necesarias para optimizar la adecuada capacitación 
y preparación para la presentación de estas pruebas de gran importancia, para el adecuado ejercicio 
de la profesión. 
 
Microcurriculos: Nos comprometemos a exigir a los docentes a cumplir con el contenido de lo 
microcurriculos en cada una de las áreas, en tanto la libertad de catedra no implica el omitir temas 
propios de las materias y por ello, será compromiso permanente la socialización de los temas 
propuestos y los contenidos de las materias al iniciar la actividad académica cada semestre. 
   
Evaluación Docente: Solicitamos encarecidamente a nuestros estudiantes la debida aplicación con la 
evaluación docente, efectuándose de la manera más objetiva posible. Los resultados serán publicados 
para el conocimiento de toda la comunidad académica. 
  
Parqueadero y Pico y Placa:  Propenderemos que a más tardar el mes de agosto se cuente con 
mejoras considerables en lo relacionado con los parqueaderos del campus e igualmente la medida de 
“pico y placa” será objeto de evaluación y análisis entre toda la comunidad académica a efectos de 
lograr en la medida de lo posible la satisfacción de las necesidades evidenciadas.  
 
Programa de Contaduría:  En la actualidad no se está ofertando el programa para primer semestre 
(alumnos nuevos), en tanto nos encontramos a la espera de la decisión del Ministerio de Educación 
Nacional respecto de la solicitud de Registro Calificado, aclarando que todos los estudiantes actuales 
de este programa tienen garantizado el registro calificado para finalizar sus estudios sin ningún 
inconveniente. Para los estudiantes actuales se programará un curso de nivelación en NIIF. 
 
Se trataron temas relacionados con el proyecto integrador, el programa de Ingeniería Informática, 
prácticas, grupos de investigación, proceso de elección de Representantes estudiantiles, inglés, 
cobertura administrativa, apoyo a todas las jornadas especialmente a la nocturna, pronto pago para 
estudiantes, valor de los diplomados pre-graduales, intercambios estudiantiles, posicionamiento de la  
marca en el mercado, gestión por parte del personal administrativo, bienestar universitario, número de 
estudiantes en los salones, mejoría en las rutas sugeridas en los programas, entre otros, respecto de 
los cuales estamos trabajando con el propósito de dar respuesta a las inquietudes y necesidades 
concretas expresadas por los estudiantes que asistieron al conversatorio “Un tinto y conversemos”.  
 
Para mejorar la calidad y el servicio a los estudiantes, las oficinas de atención al público, se instalarán 
en los pisos 1 y 2 del Bloque 8, para garantizar un mejor acceso y atención.  
 
Todos los avances y acciones implementadas se estarán comunicando a la comunidad académica de 
manera oportuna, reiterando que nuestros canales de comunicación e instancias administrativas se 
encuentran permanentemente abiertas para dar respuesta a situaciones específicas, tanto a nuestros 
estudiantes, como a profesores, egresados y demás miembros de nuestra Corporación.  
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